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Bezeichnung 
 
Tag der Außenwirtschaftsbeziehungen in der Landeshauptstadt Magdeburg 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 04.03.2008 
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung 
und kommunale Beschäftigungspolitik 27.03.2008 

Stadtrat 10.04.2008 
 
Außenwirtschaftliche Kontakte sind aus Sicht der Verwaltung für die weitere Entwicklung der 
Magdeburger Wirtschaft und zur Entwicklung des Wirtschaftsstandorts Magdeburg von großer 
Bedeutung. 
 
Wie bereits in der Antwort zur Anfrage F0213/07 dargelegt, arbeitet das Wirtschaftsdezernat 
sehr eng mit der IHK Intercom in Fragen der Außenwirtschaft zusammen. Der Anregung des 
Antrags A0184/07 folgend, soll die Zusammenarbeit des Wirtschaftsdezernats mit der IHK 
Intercom dahingehend ausgebaut werden, dass im Rahmen einer Delegationsreise Magdeburger 
Unternehmer auch ein Magdeburger Tag der Außenwirtschaft in einem Zielmarkt vor Ort 
durchgeführt wird, um örtliche Unternehmer auf die Möglichkeiten am Wirtschaftsstandort 
Magdeburg hinzuweisen und gleichzeitig Kooperationsmöglichkeiten zwischen den 
Unternehmen zu eröffnen. Entsprechende Vorgespräche mit der Intercom über eine Umsetzung 
des Projekts noch in diesem Jahr werden aktuell geführt. Die Ansprache potentiell interessierter 
Magdeburger Unternehmen wird durch beide Partner erfolgen. Hinsichtlich der Identifizierung 
potentiell am Standort Magdeburg interessierter ausländischer Unternehmen wird das 
Wirtschaftsdezernat die Kontakte der IHK Intercom nutzen. 
 
Ein Alleingang der Landeshauptstadt auf internationalem Parkett ohne die Unterstützung durch 
Unternehmen oder Partner des Landes ist aus Sicht der Verwaltung nicht sinnvoll und 
wirtschaftlich nicht umsetzbar. 
 
Die Verwaltung wird den Stadtrat nach der Sommerpause über den Stand der Vorbereitungen 
unterrichten. 
 
 
 
Dr. Puchta 
 
 




